



TIZIANA FABI/AFP via Getty Images

## ¿Qué significa León XIV para Estados Unidos?

La elección de un cardenal nacido en Chicago ha llevado a muchos estadounidenses a celebrar, cuando en realidad, deberían estar profundamente preocupados por el futuro de su país.

- Andrew Miiller
- [19/5/2025](#)

En un momento histórico para la Iglesia católica, el Colegio de Cardenales eligió al primer papa estadounidense en la historia de 2.000 años de la iglesia. Aproximadamente una hora después de que saliera humo blanco de la chimenea de la Capilla Sixtina el 8 de mayo, el cardenal Robert Prevost se dirigió al mundo como el papa León xiv. Sus primeras palabras a la multitud fueron: “¡La paz sea con todos vosotros!”.

Antes de hoy, muchas personas decían que la idea de un papa estadounidense era impensable. El razonamiento era que los cardenales europeos nunca apoyarían a uno procedente de la superpotencia mundial. Sin embargo, el cardenal Prevost, que fue jefe del departamento vaticano encargado de asesorar al papa Francisco en la elección de nuevos obispos en todo el mundo, tenía obviamente muchos amigos en la jerarquía católica. Fue elegido en la cuarta votación en un cónclave inusualmente rápido y eficaz.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, felicitó al cardenal Prevost tras su elección, diciendo: “Es un gran honor darse cuenta de que es el primer papa estadounidense”. Muchos ciudadanos estadounidenses comparten el entusiasmo del presidente Trump. Sin embargo, el hecho de que el cardenal Prevost sea ciudadano estadounidense no significa que el papa León xiv vaya a gobernar como un pontífice a favor de Estados Unidos.

PT

“Creo que muchos de nosotros nos hicimos una pregunta cuando eligieron a un estadounidense y luego él seleccionó el nombre de papa León xiv”, dijo la Dra. Natalia Imperatori-Lee de la Universidad de Manhattan. “Para mí significa que continuará la obra de León xiii”.

¿Cuál fue la obra de Leo xiii? Principalmente fue para unir al mundo contra el mercado libre. Conmovido por lo que veía como los dos males del capitalismo protestante y el socialismo ateo, el papa León xiii escribió una exhortación apostólica en 1891. Esta exhortación, “Sobre la situación de los obreros”, describía un modelo económico que pronto obtuvo una amplia aceptación como una “Tercera Vía”. En realidad, sin embargo, este modelo no era nuevo. Era una versión actualizada del orden feudal medieval.

La premisa básica del corporativismo católico (tal y como lo describió el papa Leónxiii) es que el objetivo de la igualdad es en realidad una cruel ilusión: La gente es más feliz cuando se encuentra en una jerarquía guiada por la Iglesia católica romana. La competencia es espiritualmente degradante; por lo tanto, las empresas, los trabajadores y el Estado deben trabajar juntos

en corporaciones que controlen las cuotas, los precios, los salarios, el comportamiento individual y toda la economía. Y las corporaciones están controladas por las élites católicas romanas.

Francisco fue un firme defensor de las políticas económicas de Leónxiii, por lo que la decisión de Prevost de llamarse a sí mismo papa León xiv es probablemente una señal de que tiene como intención continuar la cruzada de Francisco contra el libre mercado en general y contra EE UU en particular.

Aunque Prevost se crió en Chicago, Illinois, se unió a una misión agustiniana en Perú cuando tenía 30 años y ha pasado 18 de los últimos 20 años fuera de EE UU. Fue obispo de Chiclayo, Perú, de 2014 a 2023. Así que comparte muchas de las ideas latinoamericanas del papa Francisco sobre el ministerio a los pobres y la ayuda a los inmigrantes ilegales.

En mi artículo del 21 de abril “El verdadero legado del papa Francisco”, escribí: “Esperen que el sucesor de Francisco — incluso si termina adoptando una postura más firme contra las políticas *woke*— continúe la cruzada de su predecesor contra el libre mercado y que sea un instrumento en la derrota de Estados Unidos”. Ahora tenemos un nuevo papa, y León xiv está bien posicionado para continuar la agenda de Francisco.

No podemos saber si León xiv será o no el último papa. Es ciertamente posible que haya otro cónclave antes del regreso de Jesucristo. Pero podemos saber que el Vaticano seguirá atacando a Estados Unidos. No se deje engañar pensando que la elección del primer papa estadounidense es una señal de que el Vaticano está a favor de Estados Unidos. La elección del primer papa estadounidense puede ser una señal de que el Vaticano quiere atacar el sistema económico de Estados Unidos desde dentro.

En su libro [La visión de Isaías sobre el tiempo del fin](#) el redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry explica las profecías bíblicas sobre cómo la economía mundial estará dominada por tres bloques de poder en el tiempo del fin: Tiro, Tarsis y Kittim. Tiro, él explica, representa el centro comercial de la Unión Europea moderna; Tarsis es el Japón moderno; Kittim es la China moderna. Isaías 23:1-3 dice que los mercaderes de Tarsis se lamentarán cuando Tiro sea derrocada. Esto demuestra que Japón y China mantendrán una estrecha asociación económica con un superestado dirigido por Alemania que domina el comercio mundial.

Otros pasajes como Apocalipsis 17 y 18 muestran que la economía europea estará dominada por una Iglesia que gobernará desde una ciudad de siete colinas. Se da la circunstancia de que el Papa Francisco murió el 21 de abril, en el aniversario número 2.778 de la fundación de Roma. Esto es interesante, considerando que Roma es la ciudad de las siete colinas de la que se habla en el libro del Apocalipsis. La Iglesia católica romana dirigirá un gran “emporio de las naciones” contra Estados Unidos en los últimos tiempos.

El papa Francisco probablemente fue el que más hizo en la historia para que el mundo se pusiera en contra del capitalismo de libre mercado y de su principal defensor, EE UU. Sin embargo, sus esfuerzos pronto podrían verse eclipsados por su sucesor, el papa León xiv de Chicago. Hace miles de años, las profecías bíblicas pronosticaron que el obispo de Roma declarararía la guerra a EE UU. Así que, aunque no podemos estar seguros de que León sea el último papa, sí podemos estar seguros de que cumplirá profecías bíblicas sobre el Vaticano.

Para saber más, lea nuestro libro gratuito [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)